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QQ主题聊

本周群主 詹莉莉

这个版面，您是主角

BRT咋样？
听听试乘者评价

记者回访 乘坐BRT，究竟啥感觉？
“BRT试运行情况到底咋样？”“你觉得

有哪些不足？”“你有什么好的建议吗？”昨
日，记者针对这些问题，在QQ群网友及读者
间展开调查。调查结果显示，五成乘客评价
说，“坐这样的公交车出行真是一种享受”。
有八成人认为，“快速公交并不快速”。

市民声音 关于BRT,建议真不少
教师刘女士：原有的单向4车道或3车

道，现在被 BRT 占了一个，别的车子不让
过，觉得有点浪费资源。

一杯清茶：我家在上街，一周回一次
家，以前总是从北站坐69路到西站，再坐车
回上街。这下好了，要再倒几次车。

喜洋洋：我认为 BRT 就是一面镜子，
照出市民诸多不文明现象。

陌生缘：只有市民文明出行的习惯形
成了，BRT才能真正快起来，城市道路拥堵
才能大大缓解。

晚报记者 詹莉莉

BRT试营运进入第4天，部分车次达到设计速度

“一堵一片”症结找到，拓路敲“瓶颈”
昨日是 BRT（快速

公交）试营运第 4 天，与
第一天相比，23日、24日
快速公交车速有所提
高，平均 2 小时 10 分可
跑完全程，有 12 个车次
已经达到事先设计的时
间，即1小时50分。而在
测试阶段，农业路与文化
路交叉口、农业路与经
五路交叉口等形成车辆
拥堵，造成“瓶颈”，从24
日晚，快速公交项目部开
始打掉沿线“瓶颈”，让快
速公交真正快起来。

晚报记者 张华
通讯员 周存学 /文
晚报记者 廖谦/图

昨日，记者从快速公交项目部获悉，经过
快速公交GPS智能调度系统对22日快速公交
运行数据分析，22日当天快速公交平均车速
为每小时 13公里，比普通公交平均速度每小
时14.6公里还慢。

24日，快速公交车速与 22日相比有所提
高，当日快速公交主线共计发车 108班，216
个车次；发车平均间隔 6分钟；快速公交外环
（农业东路中州大道站向农业路方向）平均车
速为每小时15.3公里，内环（农业东路中州大
道站向未来路方向）平均车速为每小时 15.7

公里。站台内各项设置、设备系统均已调试
到位，运行基本正常。

快速公交项目部顾问徐康明介绍，24日
跑完整个里程大约为 2 小时 10 分钟，还有
12 个班次达到预先设计的速度，即 1 小时
50 分钟。而与设计的里程相比，根据实际
运行情况看，整个里程达到31.8公里，比设计
长了1.8公里。

而据最新消息称，市政府有关部门还希
望扩大整个快速公交网络，增加支线，方便更
多市民出行。

“等了半个多小时，车子一直没来，一来
就是两辆。”昨日，何先生反映，9时10分想乘
坐BRT，可等了半个多小时等不来车，等他步
行半个多小时时，两辆BRT车驶来。这两日，
不少网友在本地论坛发帖，说不敢走农业路文
化路口，一到该地就堵得走不动，快速公交车
虽然有专用道，而在试营运的第一天开始，农
业路文化路口、农业路经五路口，以及主线其
他路段都有遭遇“瓶颈”的苦恼。

对于农业路文化路口的拥堵，交巡警五大
队一民警介绍，一部分原因是车道还没划好，造成
许多社会车辆驶入专用道，秩序混乱，希望有关部
门早点把左转道划出，以方便其他社会车辆。

宁女士在未来路德丰街站附近开了一家
汽车修理厂，由于该路口附近有快速公交站
台，未来路东侧只剩下一个车道，还有一个很
宽的绿化带，“一个车道行车很拥堵，更别提
转个弯来修理厂了”。

“农业路文化路口会不会是‘瓶颈’？如
何处理？”在本地某论坛，版主“古陵斋主”发
帖说，BRT专用道和站台占用两个车道后，农
业路和文化路交叉口东南角处只有一个机动
车道和一个非机动车道，交通压力非常大，势
必要造成车辆拥堵，形成“瓶颈”。而在地铁
开建后，道路将更加拥堵。

昨日，记者发现，农业路和文化路交叉口
东南角，已经围上蓝色的挡板，写着“前方施

工，请绕行”字样。走进该施工工地发现，该
路口人行道地板砖已经被敲掉。据了解，该
工程只是把原来的两个车道都设置为机动车
道，把现在的人行道铺成柏油马路，供行人和
非机动车混行通过。

郑州快速公交项目部副经理田金雨介
绍，BRT调试期间，发现沿途有部分路段形成
通行“瓶颈”，24日晚上，已经开始对沿途的

“瓶颈”路段进行拓宽改造。

特权车辆闯专用道，网友
发帖担心管不了

这几日，每天走在快速公交沿线，都会有
社会车辆驶入专用道。在28日正式开通后，社
会车辆再驶入专用道就要挨罚，但是，有网友
担心，特权车辆驶入罚不罚？

昨日上午，本报记者在快速公交专用道上
发现一闯入的特权车，车身喷有“检察”字样，见
记者拍摄，该车迅速转换车道。在本地论坛，不
少网友担心特权车辆不挨罚，造成新的不公。

桐柏路上，桐柏路上，一辆警车把一辆警车把快速公交道当成了自己的“专用道”快速公交道当成了自己的“专用道”。。


